

LOCALES

BUZO SALVA DE MORIR, GRACIAS A LA CÁMARA HIPERBÁRICA

Gracias a un milagro de la ciencia, el pescador Edilberto Anaquiche Chávez, de 50 años de edad, con un problema de descompresión, pudo salvar su vida, gracias a la cámara hiperbárica que tiene el Centro de Salud José Paseta Bar.



Edilberto Anaquiche luego de terminar con la segunda sesión en la cámara hiperbárica

Él se encontraba realizando labores de buzo pulmonero para extraer almejas en el Puerto de Matarani-Arequipa, al lado de su hijo; Edilberto al intentar salir a la superficie luego de haber estado a 18 metros de profundidad, empezó a tener vómitos y fuertes dolores de cabeza; su hijo Anthony Anaquiche, trasladó a su padre a la posta de Matarani sin encontrar cura para él.



Los pescadores de esa zona al enterarse de este suceso le comentaron sobre una nueva cámara hiperbárica en el distrito de Marcona y lo importante que era trasladarlo inmediatamente para su tratamiento.

Es así que este joven decide traer a su padre hasta el puerto

de San Juan de Marcona, tras varias horas de camino, siendo recibido por el Dr. Manuel Núñez, médico hiperbárico, quien labora en el puesto de salud Túpac Amaru; lugar donde se ubica la cámara hiperbárica multiplaza con capacidad para 6 personas, donada por Shougang Hierro Perú S.A.A.

Es así como luego de dos sesiones de dos horas para empezar, don Edilberto se encuentra bastante recuperado e indicó: *“Tengo que tener 5 sesiones, voy por dos y me siento mucho mejor, ya no me duele la cabeza. Agradezco mucho a Dios, al doctor que me atendió y a la minera que donó esta cámara, si no fuera por ellos yo hoy no estuviera vivo.”*



Cabe mencionar que desde el 31 de enero del 2014 con una inversión de más de 650 mil nuevos soles, Shougang Hierro Perú, hizo entrega a la Dirección Regional de Salud de Ica esta cámara hiperbárica capacitando al personal encargado de operarla.

Más de 650 mil nuevos soles para adquisición de cámara Hiperbárica multiplaza

Hasta el momento son 636 personas de diferentes lugares de la zona sur del país quienes se han beneficiado con este equipo médico para mejorar sus dolencias de enfermedades como diabetes, descompresión, quemaduras, artritis, neuropatías, heridas necrotisantes, osteoporosis, soriasis, infarto cerebrales, entre otras patologías. Es así como el distrito de Marcona se convierte en una alternativa para aliviar la salud de muchos peruanos.



La cámara hiperbárica multiplaza se encuentra ubicada en el Puesto de Salud de Túpac Amaru